
4 Pièces

250 m²

Réf. 82871039

2 100 000 €

St Martin
Maison à vendre (97150)
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Votre  agence  Oceano/Christie's  vous  propose  cette  Villa  vue  mer

nichée  au  cœur  du  quartier  prisé  des  Terres  basse,  cette  magnifique

propriété  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel.  Découvrez  une  villa  T4

spacieuse, éclairée par une splendide terrasse, idéale pour profiter des

douces soirées. Avec ses 250 m², cet espace intérieur vous invite à la

sérénité  :  un  salon  convivial  de  45  m²,  trois  chambres  raffinées,  ainsi

qu'une cuisine parfaitement équipée. Le luxe est sublimé par ses trois

salles  de  bains,  un  gage  de  confort  absolu.  À  l'extérieur,  laissez-vous

charmer par un jardin envoûtant et une ...

Oceano / Christie's Real Estate offer this villa nestled in the heart of the sought-after

Terres Basses neighborhood. This magnificent property offers an exceptional living

environment.  Explore a spacious T4 villa illuminated by a splendid terrace, perfect

for  enjoying  tranquil  evenings.  Spanning  2,691  sqft,  this  interior  space  invites

serenity:  a  welcoming  484  sqft  lounge,  three  refined  bedrooms,  and  a  fully

equipped  kitchen.  Luxury  is  enhanced  by  its  three  bathrooms,  ensuring  absolute

comfort.  Outside,  be  captivated  by  an  enchanting  garden  and  a  2,153  sqft

terrace—spaces designed for ...

OCEANO CHRISTIE’S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 ST MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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